EL AYUNTAMIENTO ENVIARÁ 2000 EUROS PARA AYUDAR A LOS DAMNIFICADOS POR EL TERREMOTO DE HAITÍ

El delegado de Servicios Sociales, Antonio Peña, ha anunciado esta medida además de enviar sus condolencias a los afectados haciéndose partícipe de su dolor

El Ayuntamiento de Rota se solidarizará con los damnificados con el terremoto de Haití y enviará una ayuda de 2000 euros a este país caribeño. Así lo ha anunciado el delegado de Servicios Sociales, Antonio Peña, quien ha explicado que desde el Ayuntamiento de Rota se ha elaborado un decreto que fue rubricado en el día 14 de enero por el Alcalde de la localidad, Lorenzo Sánchez Alonso, en el que se aprueba enviar esta cantidad económica a Haití.

Según ha explicado el edil Antonio Peña, de esta manera el pueblo de Rota intentará colaborar con el de Haití, además de enviar sus condolencias por el elevado número de víctimas que ha provocado el seísmo, "a la vez que desde la Corporación Municipal nos hacemos partícipes de su dolor ante toda la devastación provocada".

Asimismo, el delegado de Servicios Sociales ha anunciado que además de esta primera aportación económica, el Ayuntamiento de Rota no descarta enviar más dinero o realizar otras colaboraciones más adelante aunque éste será su primer "granito de arena para ayudar a Haití".

Finalmente, Antonio Peña ha manifestado que el Consistorio entregará el cheque por valor de 2000 euros a Cáritas Interparroquial para asegurarse que el dinero llegue íntegro a los damnificados por el terremoto.

Rota, 15 de enero de 2010

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es